

El precio del autismo Historias de superación en la adversidad

Autora: Ariana Guevara Gómez
Tutora: Mireya Tabuas

Resumen

Las personas con autismo se caracterizan por su aislamiento. Tienen dificultades para establecer relaciones normales con la sociedad debido a su condición, que aún no tiene causas específicas. Aunque este trastorno no se cura totalmente, puede tratarse a través de distintos métodos, que son, en su mayoría, muy costosos. De allí surge la inquietud de investigar sobre los mecanismos que utilizan las familias de personas con autismo que no cuentan con los recursos suficientes para costear los tratamientos. Se trata de un reportaje interpretativo, en el que se muestran las dificultades y también las esperanzas de los que se involucran directamente con esta condición. La información se hila a través de historias de vida, que son la base de la investigación. Con este proyecto se pretende suplir una falta informativa, porque los medios normalmente no dedican suficiente espacio a estos temas y, además, la investigación periodística en esta área, al menos en el país, no es abundante. Por lo tanto, a través de este trabajo, se trata de dar una visión amplia sobre el asunto, de manera que los lectores puedan acercarse a las realidades de estas personas especiales.

Palabras clave: autismo, insuficiencia de recursos, tratamientos.